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近日国外一项市场调研机构报告显
示， 纳达尔名声超越

F1

车手费尔南
多·阿隆索、 效力于

NBA

湖人队的保
罗·加索尔，以及西班牙国家足球队队长
伊克尔·卡西利亚斯，成为世界范围内最
著名的西班牙运动员。

这项调研是在美国、澳大利亚、俄罗
斯、巴西、法国、意大利、德国、西班牙、墨
西哥、巴西、智利以及阿根廷

12

个欧美
国家进行。 已经在职业生涯中收获了

5

个法网冠军，大满贯总数达到
13

个的纳
达尔，在这些国家受访者中，获得了高达
75%

的“认识率”。

在去年拿下两个大满贯冠军后，纳
达尔延续火热的状态， 在澳大利亚网球
公开赛上打进了最后决赛。 虽然在决赛
惜败， 在最近的迈阿密决赛中也再次屈
居亚军，纳达尔仍稳坐世界第一的宝座，

领先第二名德约科维奇近
2000

分。

（据网易体育）

C

罗放言
要在巴西夺世界杯

4

年一届的世界杯又将上演， 放眼
世界足坛， 葡萄牙队绝对是不容忽视的
对手， 但无论是拥有菲戈的葡萄牙队还
是拥有

C

罗的葡萄牙队，在过去世界杯
的征程都不顺利。近日，作为“超级球员”

的
C

罗在接受视频采访时强调，在巴西
世界杯上葡萄牙队将不再是过客， 目标
是冠军。

葡萄牙队与三届冠军得主德国队及
美国队、加纳队同处

G

组。 作为队长，

C

罗表示，由于首战即遇劲敌德国队，因此
压力不小。“这将是我职业生涯以来的第
3

届世界杯， 葡萄牙球迷对国家队此次
征战世界杯期望颇高， 同组的

3

个对手
实力都不容小觑， 葡萄牙队面对的将是
硬仗。 ”

在谈及葡萄牙队近十年屡屡与大赛
冠军失之交臂时，

C

罗表示，葡萄牙队在
一些关键时刻的确留下不少遗憾， 包括
前年在欧洲杯半决赛点球大战中负于西
班牙队，“很多世界强队都有运气不好的
时候，希望在巴西我们能有好运。 ”

（据人民网）
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届香港电影金像奖将于
4

月
13

日揭晓，王家卫执导的《一代宗师》

以
14

项提名领跑，早前章子怡拿奖拿到手软，再加上精致的画面、音效等技术
表现，《一代宗师》很早就显现了横扫的态势。 其中章子怡拿影后被认为最稳，

但回到香港电影的“主场”，《僵尸》中被忽视的鲍起静能“终结”章子怡横扫影
后的局面吗？

虽然，王家卫、杜琪峰、刘青云、章子怡、郑秀文等一堆熟口熟面的提名人
实在令人难以提起太大兴趣。演员新血虽然一时难以补上来，不过去年香港导
演中袁锦麟、麦浚龙、黄修平等后辈显现了不俗的实力，各自交出《风暴》《僵
尸》《狂舞派》等，不单是香港票房不错，难得的是不失新人应有的青涩冲劲，令
人看得非常过瘾。 虽然他们未必会在本届颁奖典礼上笑到最后，相比起《一代
宗师》注定的横扫，这批电影人更有兴奋点，香港电影太需要这股天马行空的
新动力了。 （据人民网）
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拜仁主场胜曼联
欧冠四强出炉

北京时间
10

日凌晨，欧冠
1/4

决赛
次回合展开争夺，拜仁主场迎战曼联。双
方首回合战成

1∶1

，本场比赛，埃弗拉为
曼联首开纪录， 曼朱基奇

1

分钟就为拜
仁扳平比分，穆勒随后反超，罗本锁定胜
局，最终拜仁主场

3∶1

，总比分
4∶2

淘汰
曼联，晋级欧冠四强。

至此， 本赛季欧冠四强也随之全部
产生，他们是皇马、切尔西、马竞、拜仁，

其中西甲两支球队， 英超和德甲各一支
球队。

欧洲几家专业博彩公司在四强产生
后迅速更新了本赛季欧冠最终夺冠球队
的赔率。从赛季初一路领跑的卫冕冠军、

德国豪门拜仁慕尼黑依然以最低赔率被
视为夺冠最大热门，其次是皇马、马竞、

切尔西队最不被看好。 北京时间
4

月
11

日晚
18

时，欧冠半决赛抽签仪式将在瑞
士尼翁的欧足联总部进行。 （据人民网）

关注《大河儿女》之幕后篇

用中原元素放眼世界
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提起安建， 很多人能顺口说出他的电
视剧作品《北风那个吹》《小姨多鹤》《双城
故事》……如今，由他执导的电视剧《大河
儿女》正在央视热播，安建透露：剧中虽然
注入很多中原元素， 但它的视野却是世界
性的。

拍《大河儿女》就像“赶考”

“说句实话，已经播出了好几集，到现
在我只看了

15

分钟。 ” 安建说，作为职业
导演，他拍摄的很多电视剧，播出时他往往
看不到，因为他基本上都在片场拍戏。没有
时间看电视，但不代表不关注。

安建说，《大河儿女》有着鲜明的特点，

一是题材相对开阔，他们把《大河儿女》的
史诗气派做足， 让观众在细节处感受到它
的宏大，剧中虽然注入很多中原元素，但它
的视野却是世界性的；二是制作水准高，该
剧代表了目前我国电视剧的最高水平。

通过钧瓷反映国人的生存精神
在关于河南的影视剧中， 钧瓷鲜有表

现，而《大河儿女》开了先例，从前几集来

看，钧瓷就是一条主线。为何要选择钧瓷为
突破口？ “我觉得，钧瓷也好，豫剧也好，黄
河也好，都是中原文化的代表。从另一个方
面说，全剧通过剧中人对传统手艺的坚守，

反映的是中原人顽强不息的生存精神。 ”安
建说。

禹州是钧瓷故乡，当年为了创作《大河
儿女》，编辑高满堂多次到禹州采风。 这几
天，伴随着《大河儿女》的热播，禹州各大钧
瓷生产厂家，通过微信、微博等多种形式，

借机宣传自己的钧瓷产品。“这是件好事。”

安建说， 事实已经证明， 一部电视剧的热
播，必将带动相关产业的发展。

河南给了我从未有过的宽容
作为活跃在一线的知名导演， 安建的

邀约不断，而对于他本人来说，是不是接受
邀请，取决于一个条件。 “作为导演，我最看
重的就是故事，这个故事一定要感动我。如
果满足不了这个条件，不如放下。 ”安建直
言，当初之所以接拍《大河儿女》，正是因为
高满堂老师的故事讲得好， 所反映的那个
时代又有挑战性， 同时也寄托了自己的生

活态度和对那段历史的理解。

“给你透露个秘密，创作、拍摄《大河儿
女》期间，我经历了一个非常痛苦的过程。 ”

安建举例，比如故事形态如何呈现、情节如
何取舍， 河南省委宣传部以及河南广电的
领导们给予了他前所未有的宽容， 给了他
们充分表达和调整的空间， 这种尊重艺术规
律、尊重艺术家的做法，让他和高满堂等主创
人员十分感动， 这也是他们下定决心拍好
此剧的一个根本原因。 （据《东方今报》）

纳达尔
成最著名
西班牙运动员

香港金像奖
13

日揭晓
鲍起静与章子怡角逐影后


